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O Calvário Deve Ser Lembrado Todos Os Dias! 

 

São João 19:30, "Jesus ... disse: Está consumado."  

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

O Calvário deve ser lembrado todos os dias. E nós ouvimos muito sobre isso, lemos muito 

sobre isso. Os pregadores têm pregado sobre isso desde o início dos tempos. Cantores têm 

cantado sobre isso ao longo dos tempos. Os profetas predisseram quatro mil anos antes de 

acontecer (Salmos 22: 1-18; Isaías 50: 6; 53: 1-12), e os profetas deste dia apontam para 

quando isso aconteceu. É um dia tão importante.  

É um dos dias mais importantes de todos os dias que Deus deixou nascer na terra.  

Se este dia é tão importante, um dos melhores dias, vejamos três coisas diferentes que 

aquele dia significou para nós. Podemos levar centenas. Mas acabo de escolher três coisas 

vitais diferentes que queremos ver nos próximos momentos, que o Calvário significo para 

nós. E eu oro para que isso condene cada pecador que está presente, faça com que cada 

santo se ajoelhe, que faça cada pessoa enferma elevar sua fé a Deus e ir embora curada, 

cada pecador salvo, cada apóstata voltar e envergonhe-se de si mesmo, e cada santo se 

regozije e tome um novo controle e uma nova esperança.  

A única grande coisa importante que o Calvário significa para nós e para o mundo é que 

resolveu a questão do pecado de uma vez por todas (I João 3: 9; 5:18). O homem foi 

considerado culpado de pecado, e o pecado era uma penalidade que nenhum homem poderia 

pagar (Rom. 3: 23-27). A penalidade era tão grande que não havia ninguém que pudesse 

pagá-la. Eu realmente acredito que Deus ordenou assim, que a penalidade seria tão grande 

que nenhum homem poderia pagá-lo, então Ele próprio poderia fazer (Isaías 53: 4-5; Hb 2: 

14-16). 

Agora, a penalidade do pecado era a morte (Rom. 6:23). E todos nós nascemos em pecado, 

moldados em iniqüidade, viemos ao mundo falando mentiras (Isaías 64: 6; Rom. 3: 4; Salmo 

116: 11). Portanto, nenhum de nós era digno, nem eles podiam encontrar ninguém na terra 

que fosse digno (Ap 5: 1-5). E o pecado não começou na terra. O pecado começou no céu. 

Lúcifer, o diabo, foi uma criatura condenada por sua desobediência antes mesmo de 

atingir a Terra. O pecado começou no céu, onde Deus colocou os anjos e assim por diante 

na mesma base que Ele colocou os seres humanos. A Árvore da Vida e a árvore do 

conhecimento, onde o homem podia fazer sua escolha (Gn 2: 15-17). E quando Lúcifer 

recebeu a preeminência para fazer sua escolha, ele desejou algo melhor do que Deus. 

Isso começou o problema (Isaías 14: 12-15; Ezequiel 28: 11-17).  



Primeiro, devemos procurar saber o que aquele dia significou. Em segundo lugar, devemos 

ver o que aquele dia fez por nós. Agora, terceiro, vamos ver o que devemos fazer com 

aquele dia, o que devemos fazer. Primeiro, devemos dar uma olhada nisso, pois é um 

grande dia, o maior de todos os dias. O preço do pecado foi estabelecido. O poder de 

Satanás foi quebrado (Colossenses 2: 13-15; Gênesis 3:15). E agora, queremos ver o que 

devemos fazer em troca. 

Agora, em troca, é quando Jesus morreu no Calvário, no Calvário naquele dia Ele não só 

pagou o preço pelos nossos pecados, mas também pagou o preço e criou um caminho 

para que pudéssemos segui-Lo (Hb 10: 19-23) . Pois nós, como o Adão caído que foi 

redimido, como o Espírito guiou Adão, o primeiro Adão, pelo Espírito que controlava toda a 

natureza ... (I Cor. 15: 45-50). Então nós, o homem da terra que foi redimido por Cristo desde 

o dia do Calvário, podemos segui-Lo. Isso é o que o Calvário significa para você: na estrada 

(Isaías 35: 8) – abriu aquele dia para você. Agora, quando Ele morreu no Calvário, Ele 

abriu um caminho. Ele entregou o Espírito, o Espírito Santo que o enviou de volta à 

terra para você e eu vivermos (Lucas 24: 48-49). Isso é o que Calvário significa para nós 

segui-lo.  

Primeiro, olhe para isso. Veja o que isso fez por nós e agora o que devemos fazer em 

relação a isso. O que você e eu devemos fazer? Agora, dizemos: "Bem, eu agradeço. Isso é 

muito bom." Mas temos que aceitar isso. E aceitar é aceitar Sua Pessoa, Cristo, em nosso 

coração (João 1: 12-13; 17: 3). Então, estamos livres do pecado (Rom. 8: 1-2). Portanto, 

não há algemas do pecado penduradas em nós. Assim como nunca tínhamos pecado ... (Rom. 

6: 15-18; Gal. 3:13). 

O sacrifício perfeito nos tornou perfeitos (Heb. 10: 10,14). Pois Jesus disse: “Sede vós, 

pois, perfeitos, como também vosso Pai que está nos céus é perfeito”. (Mat. 5:48). Então não 

há mais nada a ser feito, mas somos aperfeiçoados na Presença de Deus.  

Agora, é aí que perdemos nossa posição. Se não observamos, tentamos olhar para o que 

éramos; e enquanto olharmos para o que éramos, o sacrifício significa nada para nós. 

Oh, você não pode ver isto, igreja? Eu não tentaria o trabalho; Eu não posso, e nem você. 

Não há necessidade de tentar. Você está perdido para começar, contanto que olhe para o 

que voce fez. Mas não olhe para o que você fez, olhe o que aquele dia no Calvário fez 

para você. Pagou seu preço (I Pedro 1: 18-20). Isso resolveu a questão. Seus pecados são 

escarlates, são brancos como a neve: vermelhos como o carmesim, brancos como a lã (Isaías 

1:18). Então você não tem pecado. Você está perfeitamente sem pecado. Não importa o 

que você tenha feito ou o que faz, você ainda está sem pecado. Desde  que você aceite 

Jesus Cristo como seu Salvador, seus pecados estão perdoados. Tudo o que é perdoado é 

perdoado e esquecido (Jr 31: 34b). Então o que isso faz? Dá a você, depois dessa condição, 

Seu Espírito para segui-Lo e fazer como Ele fez, pelos outros que estão seguindo em 

frente. 

Ele era apenas um Homem, o Homem perfeito. Ele deu Sua vida e deu um exemplo para 

você. Agora, o que devemos fazer. Agora, a primeira coisa que quero dizer é: Jesus nunca 



viveu para si mesmo. Sua vida foi gasta para outros. Isso é perfeitamente Vida Eterna. 

Quando você diz que vai à igreja e faz coisas boas, tudo bem. Mas quando você vive sua 

vida para si mesmo, você não tem Vida Eterna. A vida eterna é viver para os outros (II 

Cor. 5: 14-15; Mat. 25: 31-40). Isso provou quando Ele veio no Cordeiro de Deus (João 

1:29). Ele viveu e teve Vida Eterna, porque Ele não viveu para Si Mesmo. Ele viveu para 

os outros. E você recebe Vida Eterna recebendo aquele dia, e você não vive mais para si 

mesmo. Você vive para os outros (Rom. 14: 7-8). Alguém disse: "Como você pode ficar e 

deixar alguém chamá-lo de nomes tão ruins?" Você não vive para si mesmo. Você vive para 

os outros para que possa redimir aquele homem (I João 5:16). Vocês se tornam filhos. E 

o problema é que a igreja se esqueceu de que eram filhos. Vocês são filhos (Gal. 4: 6-7). 

Você está tomando o lugar de Cristo (II Cor. 5:20). Vocês são filhos; então não viva para 

si mesmo; viva para os outros. “Bem, irmão Branham, eu posso viver para este irmão 

porque ele com certeza é um bom homem”. Não é isso. Viva para aquele homem que te 

odeia. Viva por aquela pessoa que mataria você se pudesse. Isso é o que eles fizeram com 

ele. Eles O mataram, e Ele morreu para que pudesse salvá-los. Essa é a vida eterna. 

Quando você consegue isso em seu peito, você está au seu caminho para o céu. Mas você 

sacrifica suas próprias coisas, dá-as como a ovelha dá sua lã. Você olha para o Calvário. 

Agora, observe, a maior obra era ter o poder na igreja, não apenas para curar os enfermos 

pela oração, expulsar demônios pela oração, mas para conceder Vida Eterna aos crentes 

(João 14:12). O Espírito Santo estava vindo e entregue nas mãos da igreja para 

comunicar vida. Oh, isso é o que significa Calvário. [1] 

Quando o Grande Pastor foi ferido, o Grande Profeta das Ovelhas quando Ele foi ferido lá 

atrás, Ele disse: "Está consumado!" (João 19:30). E naquele minuto, assim que este pastor foi 

ferido, tudo acabou. O pecado está resolvido, não havia mais pecado. Eles estavam 

limpos, a pena foi paga. Os crentes cujos nomes estavam escritos no Livro da Vida, 

predestinados desde a fundação do mundo, terminou naquele mesmo minuto que Jesus 

disse que estava terminado. Ele, o Grande Pastor, veio para buscar Suas ovelhas (João 10: 

14-18). Estava consumado, a mão direita de Deus foi puxada de Seu coração, ferida. Então, 

na Páscoa, Ele o devolveu, levantou-o novamente ao Seu coração e o estendeu a você e a 

mim, na forma de Sua Palavra, para nos redimir de volta ao jardim original do qual o 

pecado nos tirou. O segredo oculto de Seu grande coração foi revelado por um profeta 

pastor. Foi revelado por um pastor, profeta pastor. 

Não admira que as montanhas pularam e gritaram naquele dia. Não admira que o sol 

escondeu o rosto e gritou de alegria (Mt 27: 45-53). Não admira que toda a natureza tenha se 

soltado; o vento abanou as árvores até que elas abanaram e abanaram, alegraram-se e 

pularam. Eles viram o Profeta-pastor, na montanha, redimir cada nome no Livro da Vida. 

E eles viram que sua própria natureza foi redimida! Eles gritaram e pularam. E o mundo 

entrou em um terremoto. E as montanhas se rasgaram e as pedras caíram. E o sol se pôs. E 

tudo aconteceu. Como em qualquer reunião, quando o pastor revela a você que "acabou!" [2] 

Quando Deus olhou para o corpo ... O Espírito O deixou, no Jardim do Getsémani. Ele tinha 

que morrer, um homem (João 19: 25-30). Lembrem-se, amigos, Ele não precisava fazer 

isso. Isso foi Deus. Deus ungiu aquela carne, que era carne humana (Rom. 8: 3-4). Se Ele 



tivesse subido lá como Deus, Ele nunca teria morrido aquele tipo de morte; não pode matar 

Deus. Mas Ele não teve que fazer isso. Mas, lembre-se, Ele foi lá com você Nele. Veja, 

Deus nunca tinha separado a Noiva do Noivo, ainda. Então, quando Deus olhou para o 

corpo de Cristo, Ele viu tanto homem quanto mulher. Tudo foi redimido naquele corpo. 

Veja? Eles são uma, a mesma, mesma Palavra. A mesma Palavra, falada do Noivo, fala da 

Noiva! Bem, como pode a Noiva vir, e deixar de manifestar tudo que foi prometido por Ele; e 

o Noivo veio, e Ele não seria a Noiva? Mas quando Ele fez tudo, até mesmo para provar isso 

ressuscitando a Si mesmo dos mortos, depois, então a Noiva não tem que fazer a mesma 

coisa, tem que ser exatamente o que a Palavra disse que Ela seria nestes últimos dias? Ela não 

tem que voltar por Malaquias 4? Ela não tem que se manifestada como foi nos dias de 

Sodoma? O mundo não tem que ser exatamente como é? Essas coisas não são uma 

identificação perfeita da Palavra de Deus que foi revelada para nos? Mas Deus previu a 

Noiva no Noivo. Aleluia! Veja, para salvar Sua Esposa, como Adão, Ele teve que ir com 

Ela. Adam sabia o que estava fazendo; Eva não sabia o que estava fazendo, mas Adão saiu 

com sua esposa. Veja? E Jesus tomou o lugar de sua esposa e se tornou pecado por ela. 

Lembre-se, Ele se tornou você, suportou sua punição, para que você pudesse ficar em 

Seu lugar. Ele ficou em seu lugar, para que você pudesse estar em Seu lugar. Que 

paixão! Que comunhão! Como podemos negar isso? Como podemos fazer outra coisa senão 

amá-lo, amigo? [3] 
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